

# *Cuba y Türkiye avanzan en la consolidación de sus nexos (+Foto)*

---



**Cabrisas (I) y el vicepresidente turco, Cevdet Yilmaz dialogaron este 12 de marzo en Ankara, sobre los lazos bilaterales. Foto tomada de Prensa Latina**

Por María Josefina Arce (RHC)

Cuba y Türkiye han dado un nuevo paso en el fortalecimiento de sus nexos bilaterales, los cuales recibieron un notable impulso con la histórica visita que realizara a esa nación el presidente cubano, Miguel Díaz Canel, en noviembre de 2022.

En esa ocasión se ratificó la voluntad de los dos países de continuar ampliando su cooperación en áreas estratégicas como la biotecnología, energía renovable, turismo, agricultura y salud.

Ahora el viceprimer ministro cubano, Ricardo Cabrisas cumplió una visita de dos días, durante la cual suscribió con las autoridades el acuerdo que establece la Hoja de Ruta de Cooperación Económica-Comercial hasta 2026, en momentos en que las relaciones siguen ampliándose y se exploran nuevas oportunidades.

En el último año, informaron las autoridades turcas, creció en 60 % el intercambio comercial bilateral que se situó en 81 millones de dólares, mientras que es evidente el interés en el mercado cubano de los empresarios de ese país, que se extiende por parte de Europa y Asia.

El convenio, firmado en Ankara, la capital, contempla 41 puntos que abarcan áreas como el comercio, inversiones, cooperación técnica, transporte y medicina, entre otras.

Cuba y Türkiye mantienen, desde hace años, una positiva y fructífera relación. La Agencia turca de Cooperación y Coordinación ha apoyado proyectos en la Mayor de las Antillas, asociados al desarrollo agrícola.



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

Además, se han suscrito acuerdos en los sectores educativo, marítimo y de la biotecnología. De hecho en esa nación está presente, desde hace 10 años, el medicamento cubano HEBERPROT-P para la úlcera del pie diabético, único de su tipo en el mundo y reconocido internacionalmente por su eficacia.

Los ciudadanos de ese territorio euroasiático se han podido beneficiar de este producto insignia de la biotecnología cubana por el trabajo conjunto entre la empresa turca HASBIOTECH y el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología.

Ankara, por su parte, ha exportado al archipiélago útiles del hogar y de aseo personal, así como metales y productos alimenticios.

Ambas naciones trabajan por llevar los vínculos económicos al excelente nivel de los políticos, una voluntad reiterada en los encuentros entre las autoridades de los dos Estados.



**Radio Habana Cuba**